

¿Que Esperar?

Un Nuevo Enfoque - Página 2.

Este año tomaremos un Nuevo Enfoque para la Formación en la Fe que se enfoca en el Hogar.

Acompáñate de responsabilidad sacramental (SAP)/Director de Evangelización - Página 3.

Comenzaremos un sistema SAP familiar que permitirá que el proceso de formación en la Fe sea más fluido.

¿Cómo va a funcionar esto? - Página 4.

En esta sección explicaremos cómo vamos a ayudar a proporcionar los medios para que la Formación de la fe sea más fácil y significativa. El proceso de registración se les explicar en la pagina 4 también.

¿Cómo será la preparación sacramental? - Página 5.

Aquí explicaremos el nuevo proceso para la Primera Comunión y Confirmación "La familia es un lugar apropiado para la educación de las virtudes" (CCC 2223)



Un Nuevo Enfoque

Este año queremos adoptar un nuevo enfoque del catecismo (formación en la fe) que esté más en enfocado con las enseñanzas de la Iglesia Católica sobre la educación. El enforque de este nuevo basa esta en la enseñanza del Catecismo de la Iglesia Católica de que "los padres tienen la primera responsabilidad en la educación de sus hijos" (CCC 2223). Los padres, según la Iglesia Católica, tienen el papel de principales educadores de sus hijos, especialmente en lo que se refiere a la fe. Nos hemos dado cuenta de que la Formación en la Fe, tal como la hemos estado haciendo, les ha quitado esta responsabilidad a los padres. El plan de estudios del salón de clases de una hora a la semana no les ha dado a sus hijos la formación adecuada necesaria para aprender y vivir nuestra fe católica. Para aprender y vivir la fe, uno necesita experimentarla diariamente y verla en el centro de su vida y no solo como parte de ella.

Por eso, en la Iglesia del Sagrado Corazón hemos decidido devolver a los padres lo que por derecho les corresponde. ¿Qué significa esto? En pocas palabras, el foco de nuestra formación ya no será hacia los niños, sino hacia los padres para educar a sus hijos. Nuestra esperanza es que al adoptar este enfoque no solo estemos ayudando a sus hijos a crecer en la fe católica, sino a toda su familia. Llamamos a este nuevo esfuerzo, FIDE (Formación en Discipulado y Evangelización). FIDE es fe en latín, que es en lo que estamos tratando de ayudarlo a usted y a su familia a crecer para que puedan convertirse en mayores discípulos de Jesucristo. Dicho esto, como verá en la página siguiente, no están solos. ¡La Iglesia está aquí para ayudar!



"Por la gracia del sacramento del matrimonio, los padres han recibido la responsabilidad y privilegio de evangelizar a sus hijos" (CCC 2225).

Director de Evangelización/ SAP (Acompáñate de responsabilidad sacramental)

Sabemos que educar a nuestros hijos en la fe no es tarea fácil. Por esta razón, hemos creado dos formas de ayudar a que esta experiencia sea más fácil y fructífera.

El trabajo del Director de Evangelización:

La primera forma es que recientemente hemos contratado a un Director de Evangelización que se hará cargo de la formación de la fe en la parroquia este año. Su función es proporcionar maneras de hacer que la educación en la fe de sus hijos sea más fácil en el hogar. Aquí hay algunas cosas que el Director de Evangelización proporcionará:

- Un folleto de recursos catequéticos mensual titulado "Corazón y Alma"
- Recursos para ayudarte a educar a sus hijos
- Eventos educativos para padres, niños y toda la parroquia
- Orientación y apoyo personal

SAP (Acompáñate de responsabilidad sacramental):

La segunda forma en que pretendemos ofrecer ayuda a los padres es proporcionando a cada familia un SAP (Acompáñate de responsabilidad sacramental). El SAP será un recurso para usted y su familia. El objetivo de un SAP es ayudar a las familias a mantenerse enfocados y perseverar en tiempos difíciles y brindar apoyo y orientación cuando sea necesario. Se requiere que todos los SAP sean católicos practicantes y miembros del Sagrado Corazón. Que estén certificados en Virtus para que podamos asegurar que usted y su familia esten en buenas manos.

¿Cómo va a funcionará esto?

Descripción: Al tratar de brindar claridad sobre cómo funcionará la FIDE este año, a continuación encontrará un resumen paso a paso del proceso. Vaya también a nuestra página de preguntas frecuentes si desea obtener más información sobre los cambios para este año (consulte la página 6 sobre cómo acceder a la página de preguntas frecuentes). Si bien la implementación de FIDE dependerá de usted y su familia, le solicitamos que al inscribirse en FIDE, usted y su familia se comprometan a seguir los Preceptos de la Iglesia Católica.

Los 5 Preceptos de la Iglesia Católica:

- 1. Asistencia a Misa los domingos y días de obligación
- 2. Confesar pecado graves al menos una vez al año
- 3. Recibir la Sagrada Comunión al menos una vez al año durante la temporada de Pascua
- 4. Observancia de los días de ayuno y abstinencia
- 5. Proveer para las necesidades de la Iglesia

El Catecismo de la Iglesia Católica afirma que los Preceptos están "destinados a garantizar a los fieles el mínimo indispensable en el espíritu de oración y en el esfuerzo moral, en el crecimiento del amor a Dios y al prójimo" (2041). Al exigir que todos los que se inscriben en la FIDE sigan los Preceptos de la Iglesia, estamos aceptando la misión de la Iglesia de llevar a los fieles a una relación más profunda con Dios a través de la guía del Espíritu Santo.

Cómo Registrarse:

Paso 1. Registrase en la Oficina Parroquial. Durante el registro, el Director de Evangelización tendrá una breve reunión con los padres sobre el proceso, cuáles son las expectativas y las de su acompáñate de responsabilidad sacramental (SAP).

Deben traer lo siguiente documentos de sus hijos para registrarse: Los certificados de nacimiento, de bautismo, de primera comunión (si corresponde) y de confirmación (si corresponde).

Paso 2. Luego deben seleccionará un SAP. Podrá elegir su propio SAP siempre y cuando cumplan con los requisitos que se encuentran en la página 3. En caso de que no pueda encontrar un SAP, los ayudaremos a proporcionarles uno. Después de elegir su SAP, informe al Director de Evangelización con el nombre y información de contacto de su SAP. Podrán registrase pero no comenzar el programa FIDE hasta que el Director de Evangelización reciba la información del SAP.

Paso 3. Opcional: Luego tendrá la oportunidad de reunirse con su SAP y el Director de Evangelización para hablar sobre metas y enfoques para ayudarlos en la formación de fe de sus hijos. (Esto puede ser por zoom o en persona en la Oficina Parroquial).

Después de la registración: se le proporcionará un folleto "Corazón y alma: recursos catequéticos mensuales". También se puede encontrar estos folletos en nuestro sitio web. Cada mes consistirá en diferentes temas que lo ayudarán a usted y a su familia a conocer y vivir más la fe católica en el hogar.

¿Como será la preparación sacramental para 2023?

Dado que el objetivo de *FIDE* es ayudar a los padres como principales educadores de sus hijos en la fe católica, la preparación sacramental se incluirá naturalmente en la implementación de *FIDE*. Además, el "Corazón y Alma: Recurso Catequético Mensual" incluirá meses completos dedicados a los Sacramentos que pueden ser útiles para preparar a su hijo/s para la recepción del Sacramento. Dicho esto, la Iglesia es responsable de asegurar que su hijo/s haya sido bien preparado para recibir el Sacramento. Por lo tanto, encontrará a continuación los requisitos y pasos que deben realizarse antes de que su hijo/s puedan recibir el Sacramento.

¿Quién es elegible para recibir el Sacramento de la Primera Comunión?:

• Los que están bautizados y tienen 6 años de edad para el primero de enero.

¿Quién es elegible para recibir el Sacramento de la Confirmación?:

• Los que están bautizados, han recibido la Primera Comunión y tienen 12 año de edad para el primero de enero

A continuación encontrará el proceso formal para la registración de Primera Comunión y Confirmación:

Paso 1. Regístrese en FIDE como se indica en los pasos de la página 4. Al reunirse con el Director de Evangelización de lo siguiente:

- Seguir los preceptos de la Iglesia como se indica en la página 4.
- La responsabilidad de los padres de enseñar a sus hijos sobre la fe católica e incluyendo la preparación sacramental.
- El SAP debe asistir a los padres en la educación de sus hijos.

Paso 2. Llenar una solicitud para el Sacramento. Las solicitudes de los sacramentos estarán disponibles en línea desde el 3 de octubre hasta el 9 de diciembre.

Paso 3. Después de llenar la solicitud, el Director de Evangelización se comunicar con usted un poco después para programar una entrevista con un miembro del personal del Sagrado Corazón para analizar si su hijo/s está preparado y desea recibir el Sacramento.

*Deben estar presente en la entrevista el hijo/a que recibirán el Sacramento, al menos uno de los padres y el SAP de la familia.

Paso 4 (a): Si se determina que su hijo/a está preparado y desea recibir el Sacramento, su hijo/a se convertirá oficialmente en candidato para el Sacramento. También recibirá un calendario de eventos con información.

Paso 4 (b): Si se determina que su hijo/a no está preparado y/o no desea recibir el Sacramento, se le pedirá que sigan participado en FIDE por un año más y solicite recibir el Sacramento en el 2024.

Página de Recursos

Para obtener la página de <u>preguntas</u>
<u>frecuentes</u> y lo que necesitan para registrarse
en *FIDE*, o para la descripción de SAP
(Acompáñate de responsabilidad
sacramental) y más, visite nuestro sitio web
y siga las instrucciones a continuación, o
acceda a estas fuentes escaneando el código
QR a continuación.

Paso 1: Abra el sitio web: Salisburycatholic.org

Paso 2: Debajo de la palabra "Sacraments"

Paso 3: Seleccione "FIDE"

Paso 4: Los enlaces para la información de la *FIDE* estarán disponibles aquí para su uso.



Para más información contactar al Director de Evangelización

Nombre- EJ Cerdeiras

Teléfono- (704)633-0591 ex. 114

Email-ecerdeiras@shcatholic.org

Horas de Oficina – L-V 8am-4pm



"Muéstrale al niño el camino que debe seguir, y se mantendrá en él aun en la vejez".

Prov. 22:6